

Communiqué de presse

L'Association Suisse de Chiropratique a une nouvelle présidente

Bern, 4. Mai 2023 – La Dre Beatrice Wettstein a été élue présidente de l'Association Suisse de Chiropratique lors de l'assemblée générale du 4 mai.

La Dre Beatrice Wettstein (59 ans) a été élue présidente de l'Association Suisse de Chiropratique lors de l'assemblée générale du 4 mai. Elle possède son propre cabinet de chiropratique depuis 1995 et a acquis une vaste expérience professionnelle et politique. «Je suis ravie de pouvoir représenter les intérêts des chiropraticiennes en tant que présidente. Je remercie l'assemblée générale de sa confiance. J'ai l'intention de continuer à établir notre profession et d'atteindre de nos objectifs, soit augmenter l'importance de la chiropratique dans le système de santé et créer un programme de formation en chiropratique en Suisse romande», a-t-elle déclaré lors de son élection.

Beatrice Wettstein a été membre du comité de l'Association suisse des chiropraticiens pendant 13 ans. Elle y était principalement responsable de la section consacrée à la formation. Elle a également été vice-présidente pendant trois ans. Elle a également été membre du comité de la Fondation académie, qui gère l'Académie suisse de chiropratique, et a travaillé à la formation postgrade en tant que membre de la MEBEKO.

La Dre Beatrice Wettstein succède ainsi au Dr Thomas Thurnherr, qui occupait ce rôle depuis mai 2019 et a fortement marqué ChiroSuisse le remercie de son grand engagement et lui souhaite tout de bon pour la suite.

À propos de ChiroSuisse

ChiroSuisse est l'Association Suisse de Chiropratique. L'association existe depuis 1932 et compte environ 400 membres, pour la plupart actifs dans leur propre cabinet ou en milieu hospitalier ou encore en train de poursuivre leurs études. ChiroSuisse fait partie d'un réseau et pratique un échange dynamique avec des organisations internationales dont les patientes et patients profitent également.

À propos de la chiropratique

La chiropratique est une profession médicale universitaire s'intéressant au système musculosquelettique. Les chiropraticiens sont experts dans le diagnostic, le traitement et la prévention des troubles mécaniques du système musculosquelettique et de leurs conséquences sur le fonctionnement du système nerveux et sur la santé générale. Six ans d'études et trois ans de formation complémentaire en médecine et chiropratique en font les spécialistes de premier recours pour toutes les affections de l'appareil locomoteur. Les prestations du chiropraticien sont reconnues et couvertes par l'assurance maladie de base au sens de la LaMal.

Plus d'informations

www.chirosuisse.ch

Contact pour les médias

Lana Strobel

Responsable de la communication

+41 31 372 26 54

lana.strobel@chirosuisse.info

ChiroSuisse

Schweizerische Gesellschaft für Chiropraktik

Association Suisse de Chiropratique

Associazione Svizzera di Chiropratica

Sulgenauweg 38

3007 Bern

+41 31 372 26 54

www.chirosuisse.ch